

DÉCLARATION DE PRESSE DE JEAN-LOUIS CHAUZY PRÉSIDENT DU CESER OCCITANIE / PYRÉNÉES-MÉDITERRANÉE

***DÉFENDRE LA LIBERTÉ DE VACCINER,
C'EST AUSSI DÉFENDRE LES MÉDECINS***

Les menaces de mort à l'encontre des médecins qui ont exprimé leur engagement en faveur de la vaccination contre la Covid-19 sont insupportables.

En Occitanie, le docteur Jérôme MARTY a été victime de ces menaces. Nous lui témoignons notre soutien.

Le CESER est heureux que par la science, la recherche et l'innovation, des vaccins puissent être disponibles et que l'Europe ait pu, grâce à la France, à l'Allemagne et d'autres pays, réaliser une commande suffisante pour permettre une vaccination massive. Le pays de Pasteur peut comprendre...

Nous avons besoin d'une grande mobilisation pour que les hôpitaux, cliniques, médecins, pharmaciens et infirmières soient mis à contribution pour réussir.

Sortir du Covid, c'est aussi sauver notre économie, les emplois et redonner des perspectives, de l'espoir à la jeunesse, aux femmes et aux hommes de notre pays !